

BAB II

KONDISI OBJEKTIF LOKASI PT. *MOMENT*

GLOBAL INTERNASIONAL

A. Lokasi PT. *Moment Global Internasional*

Kantor Cabang Operasional dan Distribusi PT. *Moment Global Internasional* Jakarta merupakan kantor yang letaknya sangat strategis karena berada di tengah-tengah atau pusat kota. Dan mudah dijangkau oleh berbagai angkutan umum seperti angkot, bus dan ojek. Beralamat di Komplek Perkantoran Pluit Landmark Blok D6 Jl. Pluit Selatan Raya, Penjaringan- Jakarta Utara.¹

B. Sejarah Berdirinya PT. *Moment Global Internasional*

PT. *Moment Global Internasional* didirikan dipenghujung akhir tahun 2012 yang bergerak dibidang penyediaan produk suplemen dan kesehatan kelas dunia yang bermutu tinggi, dengan cara pemasaran *Multi Level Marketing* (MLM). Kantor pusat

¹Sumber data diperoleh dari hasil wawancara dengan Bapak Chandra Handika (*Regional Business Development* PT. *Moment Global Internasional* cabang Jakarta) pada tanggal 10 Oktober 2018.

berlokasi di Surabaya tepatnya di Jl. Klampis Jaya Kav. A 26 No. 8E dan kegiatan operasional meliputi seluruh wilayah Indonesia yaitu *office* Jakarta terletak di Komplek Perkantoran Pluit Landmark Blok D6 Jl. Pluit Selatan Raya, Penjaringan- Jakarta Utara. *Office* Solo terletak di Honggowongso Square-Jl. Honggowongso No. 57 Blok. 5B, Solo-Jawa Tengah. Office Makassar terletak di Ruko Metro Square Blok G2–Jl. Gunung Latimojong–Makassar. Office Medan terletak di Jl. Amal Komplek *Evergreen* No. R1 Kec. Medan Sunggal–Kota Medan. Dan *Office* Semarang terletak di Jl. Majapahit No. 75-Semarang. Dan dalam kurun waktu beberapa tahun ke depan, wilayah opsional akan terus diperluas kesebagian besar wilayah Asia, Amerika Latin dan Eropa.²

PT. *Moment Global Internasional* sudah menyediakan tujuh produk unggulan. Ketujuh produk tersebut yaitu: *Moment Kids Series*, *Moment Coffee*, *Moment Glucogen+2*, *Softly Moment Sanitary Napkins*, *Moment Algae Series*, *Moment Nano Mint Brazillian Propolis*, *Moment Haxanthhin Hawaiian Astaxanthin*. PT. *Moment Global Internasional* dalam kiprahnya

² www.moment2u.com, diakses pada tanggal 17 Oktober 2018, pukul 10.30 WIB

sebagai *supplier* menghadirkan produk yang bermanfaat untuk menjaga kesehatan dan sebagai obat untuk berbagai macam penyakit.

Melalui sistem penjualan langsung MLM *member get member* ini, perusahaan memberikan kesempatan luas bagi setiap orang yang ingin bergabung menjadi member untuk mendapatkan keuntungan dari bonus-bonus yang sudah disediakan. Antara lain bonus perekrutan member dan bonus *pairing sistem binary* dimana *downline* bisa saja mendapatkan bonus yang lebih besar daripada *upline*, hal ini terjadi jika sang *downline* lebih banyak merekrut member dibandingkan sang *upline*. Jadi dalam sistem kerja MLM moment tidak ada istilah *downline* memperkaya *upline* seperti yang terjadi di MLM lain. Dan didukung dengan tenaga SDM yang sangat berpengalaman dalam bidang penyediaan produk-produk kesehatan bermutu tinggi.

C. Visi dan Misi PT. *Moment Global Internasional*

1. Visi

Menjadi pilihan terbaik perusahaan yang mendistribusikan produk kesehatan alami dengan cara penjualan langsung.

2. Misi

Selalu membuat perubahan menuju kehidupan yang lebih baik.

D. Core Value dan Offering Value PT. Moment Global Internasional

1. Core Value

Semangat, saling menghormati, menjunjung tinggi integritas.

2. Offering Value

Hidup lebih sehat, hidup lebih sejahtera.³

E. Produk-Produk PT. Moment Global Internasional

Adapun produk-produk yang ditawarkan PT. *Moment Global Internasional* adalah sebagai berikut:⁴

1. *Moment Kids Series*

Moment kids terbuat dari bahan alami seperti buah dan sayur, sehingga dapat membantu nutrisi untuk anak-anak. Dan akan sangat disukai karena rasanya yang enak

³www.moment2u.com, diakses pada tanggal 17 Oktober 2018, pukul 10.53 WIB

⁴Brosur Produk PT. Moment Global Internasional

seperti permen dan juga bentuknya yang bervariasi. Kandungan dari produk *Moment Kids Series* sebagai berikut: *Vitamin A (Retinol), Vitamin A (Beta Carotene), Vitamin B Kompleks, Vitamin C, Vitamin D, Vitamin E, Retinol, Kalsium, Copper, Megnesium, Selenium, Zinc, Omega 3, DHA + EPA.*

Manfaat dari *Moment Kids Series* sebagai berikut: meningkatkan imunitas tubuh, mendukung kebutuhan gizi anak, meningkatkan kecerdasan anak, meningkatkan fokus, meningkatkan daya ingat, mendukung kesehatan mata, mendukung pertumbuhan yang sehat, menjaga kesehatan tulang dan gigi, meningkatkan kekuatan tulang, mendukung aktifitas otot, berbasis *pektin*, pewarna alami, cocok untuk vegetarian, tanpa bahan pengawet, bebas *gelatin*.

2. *Moment Coffee*

Produk ini merupakan produk yang bermanfaat untuk memberikan reaksi keperkasaan, memberikan kesehatan bagi pria dan wanita untuk menunjang keharmonisan rumah tangga, berdampak positif terhadap penyembuhan *liver*, ginjal serta wasir, anti tumor dan sistem imunitas.

Kandungan yang ada pada produk ini seperti: *L-Arginin*, *Ganggang Laut*, *Krimer Nabati*, *Maca*, *Epimidium*, *Panax Gingseng*.⁵

3. *Moment Glucogen+2 Strawberry*

Produk ini merupakan produk penyempurna dari produk sebelumnya, yaitu *Gluthathion Processor + Marine Collagen* dengan tambahan stem cell buah apel dan anggur. *Gluthathion* sangat terkenal sebagai raja dari semua antionsidan. Dan kandungan stem apel dan anggur sangat bermanfaat untuk meregenerasi sel-sel yang sudah sekarat dalam tubuh. Sangat aman dan tidak menyebabkan ketergantungan.

Kandungan produk ini sebagai berikut: *L Glutathione*, *Premix vitamin & mineral*, *Fish Collagen*, *Malt Extract*, *Citrus Fiber Extract*, *Strawberry Artificial Flavor*, *Apple Stem Cell*, *Grape Stem Cell*. Manfaat dari produk ini sebagai berikut: Menghilangkan flek akibat sinar matahari, Mengencangkan kulit dan membuat kulit lebih kenyal,

⁵Brosur Produk PT. Moment Global Internasional

Membantu mengurangi kadar melanin, Mencegah timbulnya jerawat, Membuang zat-zat beracun pada tubuh, dan lain-lain.

4. *Moment Softly Pantyliner Herbal*⁶

Produk ini adalah pembalut herbal wanita yang dirancang untuk menjadi sahabat modern yang dinamis. Dengan teknik pengolahan *Non Woven Fabric* memungkinkan elastisitas maksimal dengan daya serap yang sangat tinggi pada lapisan pembalutnya dan memberikan sensasi nyaman untuk penggunaannya. Kandungan yang ada pada produk ini berasal dari 100% bahan cotton dan bebas klorin.

Kandungan produk ini sebagai berikut: *Dandelion*, *Borneol*, *Golden Cypress*, Minyak Hinoki, *Papermint*, *Mainfanstone*. Adapun manfaatnya sebagai berikut: dapat mencegah menepous dini, membantu proses penyembuhan kista, kanker rahim, kanker payudara dan kanker serviks, menghilangkan nyeri haid, menyempurnakan jadwal menstruasi sehingga lebih teratur setiap bulan, mencegah

⁶Brosur Produk PT. Moment Global Internasional

terjadinya kemandulan, membantu menghilangkan rasa pusing pada saat haid, meningkatkan metabolisme dalam tubuh sehingga membantu tubuh semakin rileks saat datang bulan.

5. *Moment ABG*⁷

Produk yang kandungannya terdiri dari 100% bahan herbal. Kandungan dari produk ini terdiri atas *Chlorella Sorokiniana*, *Peroxisme Proliferator Activated Receptors*, *CGF (Chlorella Growht Factor)*, *PUFA (Poly Unsaturated Fatty Acid)*, *DHA (Docosa Xaxaenoic Acid)*, *SGF (Sprirulinna Growht Factor)*, dan *Gamma Linolenic Acid*. Dan merupakan suplemen pengganti sayur yang sangat baik.

Manfaat dari produk ini sebagai berikut: membantu merangsang metabolisme tubuh, membantu mengurangi kekentalan darah, mampu mengembalikan keseimbangan tubuh secara alami, membantu memperkuat berbagai macam fungsi tubuh, membantu mengurangi kadar racun dalam

⁷Brosur Produk PT. Moment Global Internasional

tubuh, membersihkan dan menyembuhkan segala keluhan pencernaan akibat toksin berlebih.

6. *Moment Haxanthin Hawaiian Astaxanthin*

Produk ini merupakan terobosan terbaru di dunia kecantikan dan kesehatan Antioksidan terbaik di era sekarang untuk wanita *modern yang smart & highclass*. *Astaxanthin* merupakan *karotenoid* yang bersifat antioksidan tinggi yang sangat berperan penting bagi kesehatan.

Astaxanthin lebih dari *antioksidan* biasa, karena mengandung *beta karotin, selenium, zeaxanthin, vitamin E, vitamin C, dan vitamin D*. dan tidak menyebabkan *efek pro-oksidan* di dalam tubuh. Manfaat dari produk ini sebagai berikut: mencerahkan kulit, menjaga kesehatan mata, membersihkan *sel-sel* mati, mengurangi nyeri dan peradangan, membantu menghilangkan rasa lelah, menguatkan sistem imun, melindungi kulit dari sinar matahari, menurunkan *kolestrol*, melawan penuaan dini dan mendukung kesehatan selular.

7. *Moment Nano Mint Brazillian Propolis*⁸

Produk ini dihasilkan dari air liur lebah yang dicampur dengan getah pepohonan dan juga pucuk daun dari hutan tropis daratan tinggi Brazil. Dimana hutan tersebut terhindar dari polusi. Dan Brazil terkenal dengan penghasil propolis terbaik karena kandungan *Bioflavonoid* nya paling tinggi. *Brazillian Propolis* dibuat dengan menggunakan *Nano Tecnology*.

Dikemas dalam botol kaca steril yang dapat melindungi dari kerusakan terkena panas sinar matahari. Dan produk ini tidak menyebabkan efek samping. Kandungan dari produk ini terdiri dari *Flavonoid, protein, vitamin* dan *mineral*. Manfaat dari produk ini adalah: sebagai *antibiotik* alami, meningkatkan sistem *imune*, anti kanker, meningkatkan nafsu makan, membantu membunuh *virus* dan *bakteri*.⁹

⁸ Brosur Produk PT. Moment Global Internasional

⁹ Brosur Produk PT. Moment Global Internasional